

Première pour Mathis Vouilloz

CYCLISME

Le routier du VC Excelsior a été retenu par Swiss Cycling pour les Mondiaux au Caire.

Mathis Vouilloz, 17 ans depuis le 19 juillet dernier, est avant tout un routier. Mais il n'est pas maladroit du tout sur la piste. Preuve en est sa sélection pour les Mondiaux juniors sur piste qui se dérouleront du 1er au 5 septembre au Caire (Egypte). Il s'agit là de sa première convocation avec Swiss Cycling, de sa première grosse expérience internationale également.

Le cycliste du VC Excelsior ne s'attendait pas à pareil honneur. La piste, il la pratique surtout en hiver en guise de préparation à la saison sur route. Il a tout de même terminé 3e aux 3 Jours d'Aigle, en cadet, et 8e de l'Omnium des championnats de Suisse juniors en début d'année. « Cette sélection est quand même une toute grosse surprise pour moi », reconnaît l'étudiant de l'Ecole de commerce à Martigny. « L'entraîneur m'a appelé pour me dire que je serai de réserve pour les Européens. J'étais déjà content. Ensuite, il m'a

annoncé ma convocation pour les Mondiaux. En fait, il y a d'autres spécialistes suisses qui font aussi de la route, meilleurs que moi, et qui disputent le GP Rübiland et les championnats d'Europe durant les Mondiaux sur piste. Tant mieux pour moi. »

Il a dû renoncer à deux courses sur route

Mathis Vouilloz ne sait pas encore à quelles courses il prendra part. Quatre juniors suisses sont du voyage. Il disputera la poursuite par équipes. Pour les autres disciplines, il verra sur place. « Je n'ai pas vraiment de préférence, ni d'épreuve où je suis plus à l'aise. Je n'ai pas encore suffisamment couru à ce niveau. J'aime bien la course aux points. Je n'ai pas assez de repères, au niveau international, pour avoir des objectifs. En règle générale, nous n'avons pas vraiment d'attente sinon de prendre de l'expérience. De toute façon, le niveau est très élevé. »

Du coup, Mathis Vouilloz a dû renoncer au Tour du Léman juniors et au GP Rübiland, sur route, deux épreuves sur lesquelles il aurait dû porter le maillot de Talent Romandie. « Les Mondiaux, au Caire, ça ne se refuse pas. Je serai encore junior en 2022. » **CS**